
智行理财网
决胜股市群歌，决胜股市群歌视频

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下决胜股市群歌的问题，以及和决胜股市
群歌视频的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为大
家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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形容股市凄惨词语

每况愈下:越往下越明显，表示情况越来越坏，出自《庄子.知北游》问也不及致正
货之问于监市履希也……一泻千里，适者生存。

决胜千里决胜千里运筹帷幄一本万利。

跟头八仙过海，扶摇直下。

江河日下喝水一天一天的往下流。比喻情况一天天的坏下去。

七壮如长江大河。

股票估值书籍排行

股票估值书籍种类繁多，各有各的价值，我觉得华容写的百战成精这本书写的很好
，他里面有个公式说的好，三分技术，六分心态，一分运气，可见在好的技术，心
态不好也不行，如何把握心态是最重要的前提，也是在股市里决胜千里的最根本要
素，所以有了这本书必能发财

炒股人的心态谁懂？

有一种让股民欲罢不能的东西，几乎近百分之百的股民都根深蒂固的两大痴迷习性
——天天看行情和迷信权威专家的分析。

有些股民每天准时收听收看某些大咖的每日股市分析。他们一天不听都难受，如果
有一天不听就感觉六神无主，像丢了魂。有些人更是天天学习那些所谓“股神”的
秘籍宝典。
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还有些股民一天不看行情都受不了，但凡遇到节假日休盘就感觉生活无趣，度日如
年，总盼着马上开盘。比如现在马上要过春节了，春节这几天的休市就会让很多股
民心似煎熬。更有甚者，吃睡都在营业部…………

收听收看专家的解盘成了一些被套股民的“解药”，只有看了听了专家的分析，他
们才精神状态上好一些。而实际上专家自己也不清楚明天行情会怎么样！

股民这些心态，实际是一种心理依赖症，一种心理疾病，一种“赌”瘾。与现在的
“手机控”等等都是一种病。

那些听股专家天天的盘后盘前分析的股民，他们也知道专家不可能天天都说的那么
准，他们也知道专家有时也会说错。可是他们就是控制不了自己的眼与耳去看去听
。

真正的高手不会去听什么专家解盘，不会去听什么权威分析。他们都是自己独立思
考的。真正的高手都是自己去主动找资料，自己独立去解析盘面与分析后市发展。
他们没时间也没心情去听什么名家讲盘！

有一些股民总自以为是高手，但是他们却依然忍不住去看那些“专家”说什么。其
实这就至少暴露了这些股民的不成熟。他们与真正的高手距离还远着呢！

还有那些爱学习“炒股必胜”等名家书籍的股民更是傻得可怜。他们要是有炒股必
胜的方法会几十元、几百元教给你？

我不是在嘲笑那些股民，因为我以前也是染上了股瘾。我那时是一天不看行情都受
不了，再忙也要看行情，甚至希望交易时间四个小时一直看着行情才好。后来我才
取转移方法，用打游戏的方法成功的取代了股瘾，但是后来却染上了网游瘾…………
。我现在正用健身瘾去替代网游瘾。

我这样的专业人士为什么要去戒股瘾。

因为有了股瘾后就不能理性的分析市场。有了股瘾后就不能置身市外去看待市场的
整体变化。

真正的股神都是远离交易所与营业部的。比如做价值投资的巴菲特与彼得林奇，即
使是那些短线高手也不是一直看盘的，他们也经常离开股市去度假的。因为市场真
的有毒！总在市场中的人不是看不清方向，就是被市场累出了病。

例如：我十几年前有次大行情获利6倍以上，在头部时就开始考虑是否卖出。这时
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我股瘾犯了，大量的看电视财经节目，还美其名曰参考。结果被其中一个所谓“股
神”吸引住了。股神那真是钢牙铁嘴，振振有词。大谈现在不是头部，应坚定持有
。我被他说服了，就没有卖。结果股市暴跌，我差点套在了大顶上。原来6倍的收
益最后只剩下了2倍！

前几年我又差点犯股瘾，又去收听一个网络财经节目，被其中一个大咖的神奇预测
所折服。那个大咖说5000点不是头，现在的调整是为了继续发力向上……………幸好
，这次我及时从股瘾中解脱出来，独自在户外思考二个多小时，然后在4700点清空
仓位。

以我二十多年的交易经验告诉股民们——世上没有股神，多少股神几度轮回，终
落烟雨尘埃中。

与其整日沉迷于看行情和听专家分析，不如安静的独立思考一会。

因为世上没有救世主，只能自己救自己。

股市到底是投资者的地狱还是天堂？

股市是大多数股民想实现财富自由的场所，却也是大多数股民财富损失的地方，对
于刚入市的股民而言，它可能就是天堂，因为这里可以赚钱，这里可以让新股民有
实现财富自由的想法。但是对于老股民而言，股市就类似地狱，因为大多数时期A
股就是熊市，亏钱效应往往强于赚钱时期，让更多人财富蒸发。走了老人来新人，
A股市场对于大多数人而言，往往最后都是悲伤多于欢乐时期，七亏一赚二平的过
程，少数人赚钱，大部分人亏损的市场。

而谈到投资，不同的股民，对待市场的看法是不同的，如果只买茅台或者格力的股
民长期是赚钱的，但是A股市场充斥着投机氛围太浓郁，导致大多数股民有投机想
法，就连机构也是难以做中长线投资，在上市股东一味的只想减持和套现的当下，
股市地雷事件频繁增多时，让投资股市成为了笑谈，此时，很多人都在怀疑A股还
有没有具备投资功能时，投机当道就成了一种信仰，这种信仰就会根深蒂固，让股
市难以健康和稳定发展。

加上A股本身就是发展中股市，制度尚需完善，股市时常暴涨暴跌，让持股者难有
坚定持股的信心和决心，3600多只股票，仅仅不到百只的股票具备投资价值，此时
股市就成了大多数人亏损的地方，投资和融资就会开始不平衡，也就变成了人人谈
股色变的市场。

感谢点赞并关注，欢迎评论和转发，每日分享更多观点
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OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

